

Neue Röntgentechnik in der Praxis Dr. Rampf



Dr. Tobias Rampf jr. und Jörg Rath, Firma Baumgartner & Rath GmbH.
– Foto: Baumgartner & Rath

Burghausen. Das erste dreidimensionale Röntgengerät in Burghausen ist seit Anfang September in der Gemeinschaftspraxis Drs. Rampf im Einsatz. Die Technik ist neu, faszinierend und bisher nur in wenigen Praxen in Deutschland zu finden. Dabei liegen die Vorteile dieses Verfahrens klar auf der Hand. Bei vergleichsweise geringer Strahlendosis ist ein Maximum an Information zu gewinnen. Kieferstrukturen können bis ins kleinste Detail dargestellt werden und ermöglichen so bessere Befunde, schonendes Operieren, maximalen Schutz anatomisch wichtiger Strukturen und perfekte Implantatpositionierung. Für den Patienten bedeutet das: weniger Risiko und mehr Komfort. Dr. Tobias Rampf: „Für unsre Praxis mit Tätigkeitsschwerpunkt Implantologie bedeutet dieses Gerät einen Meilenstein in der präimplantologischen Diagnostik.“